



127 AÑOS **EL ADELANTO**

DAN MUCHO QUE HABLAR

DE SALAMANCA

MIÉRCOLES 27 DE ABRIL DE 2011 FUNDADO EN 1883 NÚMERO 40.443 www.eladelanto.com

PRECIO: SALAMANCA 1,20 euros (Venta conjunta e inseparable con ABC. Precio El Adelanto 0,1 euros). Resto España 1,10 euros



Fiebre electoral en Salamanca

La presencia de José María Aznar y Rosa Díez en actos políticos calienta la precampaña



El gasto de personal por habitante del Ayuntamiento de la capital es el más bajo de la región

Cada salmantino abona de media 305 euros al año para sostener la plantilla del Ayuntamiento salmantino, cantidad que representa el gasto más bajo por habitante de todos los consistorios de las capitales de Castilla y León. Esta es una de las consecuencias del ajuste económico iniciado por los responsables municipales y acentuado por el Gobierno para sanear las cuentas locales.

Página 5

La CHD resolvió 107 sanciones por actuaciones contra los ríos salmantinos

Página 9

La Diputación oferta 337 plazas en siete campamentos escolares de verano

Página 16

■ ADEMÁS...

CONGRESO

La Junta realizó más de 15.000 inspecciones y atendió 3.500 demandas sobre consumo ■ 10

SANIDAD

La asociación de alzheimer renovará mañana la totalidad de su junta directiva ■ 11

ESPAÑA

El Gobierno y la Fiscalía impugnarán todas las listas que presente Bildu ■ 38

ECONOMÍA

El Estado logra reducir hasta un 20% su déficit por el recorte del gasto público ■ 40

Los equipos de Salud Mental de la provincia recibieron 5.200 nuevos pacientes durante 2010

Las consultas atendidas a lo largo del pasado año ascendieron a cerca de 40.000, unas 150 cada día ● Los familiares reclaman una revisión de la reforma psiquiátrica y más medios

Página 4

HOY EN **LIDER**

La UDS aprueba la ampliación de capital por valor de 41,5 millones para mantener el club

La junta extraordinaria de accionistas de la UDS, una de las menos numerosas de la historia, aprobó ayer ampliar el capital de la sociedad por 41,5 millones de euros correspondientes a 717.363 acciones con un coste de 57,95 euros cada una. El objetivo es poder mantener el club charro.



Juan José Pascual, a la derecha, en la asamblea extraordinaria, ayer.

ALMEIDA

La Usal cerró en 2009 un ejercicio con superávit por primera vez en los últimos 15 años

Las cuentas definitivas arrojan un saldo positivo de 2,68 millones de euros

El ejercicio económico de 2009 de la Universidad de Salamanca se cerró con superávit, una situación que no ocurría en la institución desde hace cerca de 15 años, según explicó ayer el presidente del Consejo Social de la Usal, Salvador Sánchez-Terán.

Página 6

El Manchester impone su juego y gana 0-2 al Schalke en Alemania



Hoy en El Adelanto 64 págs.

OPINIÓN	2 y 26	INTERNACIONAL	39
SALAMANCA	4	SUCESOS	42
PROVINCIA	16	PEQUEÑOS ANUNCIOS	44
CASTILLA Y LEÓN	28	CULTURA	50
ESPAÑA	38	LIDER	55

Hoy incluye...

- **Universa**páginas centrales